

Ich bin...

Ich bin Liebe
Habe es lange nicht erkannt
Weil Liebe sich selbst nicht sehen kann
Erst durch die beiden Aspekte
Weisheit und Macht
konnte ich die Liebe auch erfahren, die ich bin.

Ich bin die Erde
Habe es lange nicht erkannt
Weil die Erde sich selbst nicht sehen kann
Erst durch die beiden Aspekte
Wasser und Feuer
konnte ich mich auch erfahren

Ich bin die Fülle
Hab es lange nicht erkannt
Weil Fülle sich selbst nicht sehen kann
Erst durch die beiden Aspekte
Armut und Reichtum
konnte ich mich auch erfahren

Ich bin Gott
Hab es lange nicht erkannt
Weil Gott sich selbst nicht sehen kann
Erst durch die beiden Aspekte
Dunkelheit und Licht
konnte ich mich auch erfahren

Liebe ist alles
Weisheit und Macht, die Dualität
Alle drei gehören zusammen
Sie haben sich erkannt
Und erschaffen ein neues Paradies

Gabriele (www.NetRad.io)